

**LA CONNAISSANCE EST LE TRÈS PREMIER PAS VERS LA DISCRIMINATION
LA CONNAISSANCE EST LE JUGEMENT !**

"Peut-être que personne n'a encore été assez honnête sur ce qu'est la "vérité". "

- Friedrich Nietzsche, sur la vérité et le mensonge :

Écritures sélectionnées

"L'appareil cognitif entier est un appareil pour l'abstraction et la simplification - conçu non pas pour la connaissance mais pour prendre le contrôle des choses. "

- Friedrich Nietzsche, la volonté de pouvoir

« La connaissance est un jugement ! "Toute connaissance consiste en des jugements synthétiques avec le caractère de validité universelle. "

- Friedrich Nietzsche, la volonté de pouvoir

Ce qu'on nous dit toujours, c'est que la connaissance est le premier pas vers la santé, le bonheur et la liberté, car le contraire de la connaissance est la répression. Mais Michel Foucault remet en question ça.

Pour Foucault (et pour Kant et Nietzsche également), la connaissance est le premier pas vers la discrimination. (Ladelle McWhorter)

Même notre tentative de savoir quelles sont nos identités est un piège qui non seulement nous limite mais qui contrôle aussi nos comportements et nous objet.

Pour Foucault, notre tâche est de développer une politique personnelle, une éthique et un style qui remet en question des normes inexplorées et des identités imposées.

ON PEUT MÊME NE PAS ÊTRE CELUI QUE NOUS PENSONS ÊTRE - ON A ÉTÉ FAIT POUR PENSER CETTE FAÇON.

Foucault admet à de nombreuses reprises que cette mauvaise confiance de connaissance lui a été transmise par Nietzsche.

« Nietzsche a été le premier à libérer le désir de savoir de la souveraineté du savoir lui-même : rétablir la distance et l'extériorité qu'Aristote a annulée. "

- Michel Foucault, Conférences sur la volonté de savoir, Conférence au Collège de France 1970 - 1971

« Ce n'est que si la vérité et la connaissance n'appartiennent pas l'une à l'autre de droit que l'on pourra passer de l'autre côté de la connaissance sans tomber dans le paradoxe d'une vérité à la fois inconnue ("

- Michel Foucault, Conférences sur la volonté de savoir, Conférence au Collège de France 1970 - 1971

« La vérité n'est pas la récompense des esprits libres. . . ni le privilège de ceux qui ont réussi à se libérer. La vérité est une chose de ce monde : elle n'est produite que par de multiples formes

de contrainte. Et cela induit des effets réguliers du pouvoir. Chaque société a son régime de vérité, sa "politique générale" de vérité: c'est le type de discours qu'elle accepte et rend vrai; les mécanismes et les instances qui permettent de distinguer les déclarations vraies et fausses, les moyens par lesquels chacune est sanctionnée; les techniques et les procédures valeur accordée dans l'acquisition de la vérité ; le statut de ceux qui sont chargés de dire ce qui compte comme vrai. "

« La question politique, pour résumer, n'est pas l'erreur, l'illusion, la conscience aliénée ou l'idéologie ; c'est la vérité elle- D'où l'importance de Nietzsche. "

- Michel Foucault, Vérité et Pouvoir, de
Pouvoir/Connaissances : entrevues sélectionnées et
Autres écrits 1972-1977

La critique de la connaissance de Foucault est quelque chose que l'on doit comprendre pour pouvoir donner du sens à tout le projet de Foucault et à la façon dont il continue de passer sous différents angles en utilisant des méthodes différentes, et la raison pour laquelle le processus critique est un processus sans fin. Au fait, c'est aussi la raison même pour laquelle certains n'apprécient pas Foucault - "par manque d'une connaissance complète".

Je terminerai le post avec quelques lignes de plus de Nietzsche.

« Nous ne savons toujours pas d'où vient la volonté de la vérité. Jusqu'à présent, nous n'avons entendu parler que du devoir que la société impose pour exister : être honnête signifie utiliser les métaphores habituelles. Ainsi, pour l'exprimer moralement, c'est le devoir de mentir selon une convention fixe, de coucher avec le troupeau et d'une manière liant tout le monde. Maintenant l'homme oublie bien sûr que c'est ainsi que les choses se présentent pour lui. Ainsi il ment de la manière indiquée, inconsciemment et selon des habitudes qui datent de plusieurs siècles ; et précisément par cet inconscient et cet oubli il arrive à son sens de la vérité. "

- Friedrich Nietzsche, sur la vérité et le mensonge dans un
Sens extra-moral (1873)